



Name: Manfred Schreiber
Ausbilder für: Elektroniker (Automatisierungstechnik und Betriebstechnik)
Ausbilder seit: 1986

Warum sind Sie Ausbilder geworden?

Eine innerbetriebliche Stellenausschreibung hat mir den Impuls gegeben meine berufliche Karriere zu verändern. Anfangs wartete auf mich die Herausforderung, die eher handwerklich orientierte Ausbildung zu modernisieren und neue Techniken einführen zu dürfen.

Tipps für Bewerber:

Ein Bewerber sollte seine Entscheidung für eine Berufsausbildung nicht aus dem Bauch heraus treffen, sondern überzeugt sein, dass der gewählte Fachbereich auch nach mehreren Jahren noch Spaß machen wird. Wer mit Freude an die Arbeit geht, wird auch Schwierigkeiten überwinden und langfristig erfolgreich sein.